
令和３年度 第３回学校関係者評価委員会議事録

令和４年２月16日

薩南工業高等学校

１ 日 時 令和４年２月15日（火） 午後３時30分～午後４時30分

２ 場 所 本校校長室

３ 出席者

(1) 評価委員（４名）

本校同窓会長（その他の学校関係者）

本校ＰＴＡ会長（保護者代表）

企業経営者（地域住民）

自営業者（地域住民）

(2) 学校（７名）

校長，教頭，事務長，教務主任，生徒指導主任，進路指導主任代理，保健主任

４ 会順

(1) 校長挨拶

(2) 協議

各部より今年度の目標に対する最終報告

(3) 意見交換

５ 協議内容

(1) 教職員の学校評価アンケートにおいて，専門教育の施設設備が整っているかという

質問に対する否定的な意見が多いようだが実際はどうなのか。

☞ 今年度，万能試験機とマシニングセンタ等の設備が更新される予定であるが，設備

が多いため更新が間に合っていない状況である。

(2) いじめアンケートを毎月実施しているが，５年前と現在では結果に違いがあるか。

☞ SNS等への書き込みによる問題が多い。解決までに慎重かつ丁寧な対応が求められ

るので時間と労力を要する。

(3) 新学習指導要領の教科「情報」とはどういうものか。

☞ 現行の学習指導要領にもあり，本校は内容的により専門的な情報技術基礎や生活産

業情報等の科目をすでに履修している。

(4) 生徒へのタブレットの配備状況はどうか。

☞ 全校生徒に対して半分ほどの台数しかないので，一人一人に持たせるには至ってい

ないが，授業等では使用している。

(5) 毎年，灯籠清掃を実施しているが，とてもよい取組である。今後の地域との連携を

どのように考えるか。

☞ ねぷた祭や二日市といった地元の行事はもちろんのこと，地元にある公共施設や住

民の方々からの要望等にも応えていきたい。


